
                             2月に入りました。最初の土日は運動部で多くの大会があります。 

                        柔道の近畿大会は、男子団体で 2回戦敗退。全員が良い経験が 

できたと思います。女子は残 

念ながら出場できなかったの 

ですが、次は総体ですので、 

しっかりと力を蓄えてのぞめるよ 

う頑張ってください。バスケット 

女子、男女バレーは県大会 

新人戦に臨みました。女子バ 

スケットは、1回戦良く走 

り香寺高校を破ったので 

すが、2回戦で須磨友 

が丘に惜しくも敗退。人 

数少ない中、健闘しまし 

た。総体に向け男女とも 

に奮起が期待されます。 

女子バレーは、1 回戦で須磨友が丘にフルセットで敗退。特に第 3 セットは 31-33 という熱戦だったようです。

ベスト８という目標には届きませんでしたが、力はあると思いますので、持てる力を発揮できるように頑張って目

標達成してほしいと思います。男子バレーは、順当にベスト８まで勝ち上がり、準々決勝は同じ東播地区の明

石商業。1 セット目はサーブで崩し切った得点を守り切り先取。2 セット目は一進一退の攻防ながら終盤突き

放し危なげなくベスト４へ。迎えた 3日の準決勝、須磨友が丘にフルセットの末勝ち上がり、決勝では市尼崎と

対戦。1セット目 27-29で接戦を失ったものの 2セット目を取り、勢いがつくかと思われたのですが、3セット目を

走られてしまい敗戦。総体に向けて課題を明確にして雪辱を果たしてほしいです。お疲れ様でした。 

陸上競技部はハードル選手と女子棒高跳で日本室内陸上に参加したようです。シニアは日本のトップクラス

も参加しているとあってよい刺激にはなったと思いますが、寒い時期に全力のレースはなかなか高校生には難

しいかなと思いました。ただシーズンに向けての今後の練習の課題を見つけられる大会としての位置づけとして

は良い機会だったと思いますので、参加した選手はその刺激を練習に活かしてほしいと思います。 

                                   一方学校の体育の授業では、16日に行われる 

本校のマラソン大会に向けての練習が始まっていま 

す。男女ともに学校の外周で練習を積み、実際の 

コースは教育研修所の裏側の住宅を抜け、畑や 

田の間を縫って走るコースになります。私も長距離 

は苦手でしたので、嫌だなと思う生徒もいるかもわか 

りませんが、歩かずに完走を目標に個人の力に合 

わせて取り組んでもらえたらと思います。校外を走る関係で友人と並走して話ながらというのだけはやめてほし 

いと思っています。決して無理はしてはいけませんが自分の力を試す絶好の機会ですから体調を整えて臨ん

でください。健闘を祈ります。 

 本日から 1週間、生活科学科 2年生はインターンシップでそれぞれが希望する事業所に出向き就業体験を

してきます。中には宿泊を伴い本格的に住み込んでの経験となる生徒もいます。先日の激励会では楽しみに

している生徒がほとんどでとても安心しましたが、実際行ってみると不安なことも出てくるだろうと思います。「えっ」

と思うこともあろうかと思いますが、そんな時は「これが働くということか」「もっとこうすればよいのに」というように前

向きにとらえて実際の進路選択に結び付けてほしいと思います。体調に気を付けて頑張ってください。 

 朝、散歩をしていると少しずつ夜が明けてくるのが早くなってきました。また、夕方も日が少しずつ長くなってきま

した。まだまだ寒い日が続きますが、季節は少しずつ春に向かっていきます。推薦入試の願書受付も 4日から

始まります。新年度に向けた準備が加速していきます。しっかりと腰を据えて頑張っていきましょう。 
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